

DECILE NO AL ALCOHOL

El alcohol puede traer muchas enfermedades, como por ejemplo: Cirrosis, Hepatitis, Cáncer, Anemia, Gastritis crónica, etc.

Estar bajo los efectos del alcohol provoca pérdida de conciencia, imprudencia y puede desencadenar en accidentes.

El alcohol no es una forma de escapar de la realidad y tampoco es una manera de divertirse.

El consumo excesivo provoca pérdida de la memoria, lo que puede ser un serio problema de cara a los estudios y al trabajo.

El exceso de alcohol no solo te hace daño a ti,
también le hace daño a tus seres queridos.

